

BELLEY Rencontres au lycée professionnel pour une insertion réussie des jeunes

Economie. Le lycée professionnel s'ouvre aux entreprises.

En écho à l'association Bugey-développement, le lycée professionnel s'ouvre aux entreprises. Gilles Flamand, le nouveau proviseur du lycée général et technologique et du lycée professionnel du Bugey, a convié cette semaine les collectivités et les professionnels, à une rencontre école entreprise afin de renforcer les contacts entre le monde scolaire et le monde professionnel.

La journée a débuté par une visite des différents ateliers. Les professionnels ont pu ainsi rencontrer directement les élèves ainsi que leur encadrement. Ils ont pu aborder ensemble différentes questions comme celle des stages et échanger sur les évolutions technologiques des nouveaux matériels utilisés au sein des entreprises et sur les compétences particulières

Portes ouvertes

Une journée portes ouvertes est prévue le 22 mars, de 9 à 13 heures. Cette manifestation entre dans le cadre de l'objectif académique d'orientation entre la voie professionnelle et celle d'enseignement général et technologique.



■ Des élèves effectuant des opérations de câblage sur des armoires électriques au sein de l'atelier d'électrotechnique.

qu'ils requièrent. Interrogé sur la qualité et la motivation des élèves, Julien Ibanès, chef de travaux et responsable des formations a déclaré : « Le niveau est généralement bon car les élèves accèdent aux filières professionnelles suite à des vœux qu'ils formulent en fin de classe de troisième. Leur choix, qui est généralement satisfait, est gage de qualité et de motivation. Seul, le baccalauréat pro en TFCA (froid et conditionnement d'air) souffre encore d'un manque de visibilité. Il y a donc, pour cette filière, une action de communication à mener. Elle doit être mieux connue, d'autant que les débouchés y sont nombreux, tant sur le bassin de Belley que dans les départements voisins. » ■



Photos Christian Mugnier

Prometteur

Jean-Marc Fognini, le maire de Belley, a noté l'inflexion prometteuse de la nouvelle gouvernance du lycée. Félicitant le proviseur pour son implication et soulignant la nature et le dynamisme des entreprises du secteur, il a plaidé pour qu'une formation supérieure de type BTS, figure de nouveau et le plus tôt possible, au catalogue du lycée professionnel.

QUESTIONS A GILLES FLAMAND

Proviseur du lycée

« Rétablir un climat de confiance »

Qu'attendiez-vous de cette journée ?

Elle a été organisée dans le souci de rétablir un climat de confiance et de collaboration entre les principaux acteurs économiques du bassin et l'établissement de formation que je dirige. Il est indispensable qu'une réflexion soit menée en commun pour progresser dans l'adaptation des formations aux entreprises.

Pouvez-vous présenter votre établissement ?

Le lycée professionnel de

Belley est un établissement de secteur sur lequel le tissu économique local porte un œil particulier. Il accueille actuellement 187 élèves désireux de suivre, en deux ou trois ans, une formation qualifiante leur permettant d'intégrer rapidement le monde du travail. Quatre filières sont actuellement proposées : trois baccalauréats professionnels dans les filières ELEEC (Électrotechnique Énergies et Équipements Communicants), TFCA (Techniques du Froid et du Conditionne-

ment d'Air) et A S S P (Accompagnement Soins et Services à la Personne) ainsi qu'un CAP APR (Agent Polyvalent de Restauration). Le lycée dispense également deux formations CAP, en électricité et technique du froid. Enfin un internat nous permet d'accueillir des élèves en provenance de secteurs plus éloignés du département voire de la région. ■



Photo C. Mugnier